

ABSTRAK

Pengaruh Harga Tiket Pesawat Batavia Air dan Harga Tiket Penerbangan Lain Terhadap Permintaan Jasa Penerbangan Batavia Air Pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang.

Oleh : Rienizar/2012

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis: (1) Pengaruh harga tiket pesawat Batavia Air terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang, (2) Pengaruh harga tiket pesawat Sriwijaya Air, (3) Pengaruh periode waktu terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang, (4) Pengaruh harga tiket pesawat Sriwijaya Air, harga tiket pesawat Sriwijaya Air, dan pengaruh periode waktu terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang. Penelitian ini tergolong penelitian deskriptif dan asosiatif. data yang digunakan adalah data *time series* bulanan dari Januari 2008 sampai November 2011, yang dikumpulkan melalui dokumentasi dari Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif. Analisis induktif dalam penelitian ini dengan menggunakan model regresi linear berganda. Sebelum di estimasi dilakukan uji prasyarat analisis yaitu (1) Uji Multikolinearitas. (2) Uji Heterokedastisitas. (3) Uji Autokorelasi. (4) Uji Normalitas. (5) Analisis regresi linear berganda. (6) Analisis R^2 . (7) Uji t. (8) Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Harga tiket pesawat Batavia Air berpengaruh negatif dan signifikan terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang. (2) Harga tiket pesawat Sriwijaya Air berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang. (3) Periode waktu berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang. (4) Harga tiket pesawat Batavia Air, harga tiket Sriwijaya Air dan periode waktu secara bersama – sama berpengaruh signifikan terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang. Hal ini berarti bahwa secara bersama-sama variabel harga tiket pesawat Batavia Air, harga tiket pesawat harga tiket Sriwijaya Air, dan periode waktu berpengaruh terhadap permintaan jasa penerbangan Batavia Air pada Be Fun Antariksa Tours n Travels Padang.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka disarankan (1) Be Fun Antariksa Tours n Travels sebagai pihak yang menjalankan keputusan agar dapat memberikan kemudahan kepada calon konsumen/pengguna jasa dalam menentukan permintaannya. Karena tariff/harga tiket yang ditetapkan sangat berpengaruh terhadap permintaan jasa penerbangan perusahaan tersebut. (2) Diharapkan pemerintah dapat mengontrol harga tiket pesawat yang ditetapkan perusahaan-perusahaan agen perjalanan agar tidak melampaui batas harga yang telah ditentukan karena hal ini dapat merugikan konsumen. (3) Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengkaji dan meneliti faktor – faktor lain diluar fariabel yang penulis teliti karena adjusted R Square yang peneliti dapat dalam penelitian ini hanya sebesar 30,4 persen, sehingga dalam penelitian selanjutnya akan dapat diketahui faktor-faktor dominan lain yang mempengaruhi permintaan tiket Batavia Air